



## **Columna / Candidato de Morena a la gubernatura se dará a conocer en noviembre.**

Los aspirantes de Morena que pretendan buscar la gubernatura de Puebla deberán de tener en claro varias cosas si pretenden continuar en el camino para estar dentro de la cartera de opciones para el 2024.

La primera es que Ignacio Mier, Alejandro Armenta, Antonio Martínez, Olivia Salomón y Sergio Céspedes, cuentan con 12 meses para trabajar todo lo posible en incrementar el conocimiento y la intención del voto, que serán dos de los resultados que el Comité Nacional de Elecciones tomará en consideración para finales de noviembre de 2023 cuando este órgano realice el nombramiento de los perfiles que acompañarán al próximo o próxima candidata a la presidencia de México, lo cual se estaría definiendo en octubre del mencionado año.

<https://www.paralelo19.mx/blog/opinion-14/candidato-de-morena-a-la-gubernatura-se-dara-a-conocer-en-noviembre-por-luis-david-garcia-57947>